Volkstrauertag am 14.September 2010

Unsere eigene **Veranstaltung zum Volkstrauertag** fand am 14. November in der Theodor-Körner-Kaserne statt. Zum ersten Mal fand die Gedenkfeier an unserem Stein im neu gestalteten Ehrenhain statt. Die Rede hat der Bürgermeister der Hansestadt LÜNEBURG, Herr Eduard Kolle gehalten. Die Totenehrung hielt unser ehemaliger Mil Pfarrer Herr Meier. Danach fanden sich die Teilnehmer zu einem Dämmerschoppen in den Traditionsräumen in der Schieffen-Kaserne ein.







